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Конференция «Аналитика и управление данными в областях с интенсивным 
использованием данных» (“Data Analytics and Management in Data Intensive Domains”, 
DAMDID) представляет собой мультидисциплинарный форум исследователей и практиков из 
разнообразных областей деятельности людей, содействующий сотрудничеству и обмену 
идеями в сфере анализа и управления данными в областях исследований, движимых 
интенсивным использованием данных (ОИИД). Подходы к анализу данных и управлению 
данными, развиваемые в конкретных ОИИД X-информатики (таких как X = астро, био, гео, 
нейро, медицина, физика, химия, и пр.), социальных наук, а также различных ОИИД 
информатики, промышленности, новых технологий, финансов и бизнеса составляют 
предметную область конференции. Конференция DAMDID была образована в 2015 г. 
в результате трансформации конференции RCDL («Электронные библиотеки: перспективные 
методы и технологии, электронные коллекции», http://rcdl.ru) с сохранением преемственности 
по отношению к RCDL после многих лет ее успешного функционирования. 
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The “Data Analytics and Management in Data Intensive Domains” conference (DAMDID) is planned 
traditionally as a multidisciplinary forum of researchers and practitioners from various domains of 
science and research, promoting cooperation and exchange of ideas in the area of data analysis and 
management in domains driven by data intensive research. Approaches to data analysis and 
management being developed in specific data intensive domains (DID) of X-informatics (such as 
X = astro, bio, chemo, geo, medicine, neuro, physics, etc.), social sciences, as well as in various 
branches of informatics, industry, new technologies, finance, and business constitute the universe of 
the conference discourse. DAMDID conference was arranged in 2015 as a result of transformation of 
the RCDL conference (“Digital Libraries: Advanced Methods and Technologies, Digital Collections” 
http://rcdl.ru) so that the continuity with RCDL has been preserved after many years of its successful 
work. 
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